

■ SANTA MARTA DE TORMES

Las catas sobre el terreno inician la recuperación de la Isla del Soto

Las máquinas realizan la prospección de la zona para comenzar las obras ■ El proyecto para renovar las 13 hectáreas del pulmón verde del municipio supera el millón de euros

EÑE | SANTA MARTA

La recuperación de la Isla del Soto de Santa Marta empieza a ser una realidad después de décadas de espera para que el gran pulmón verde del municipio empiece a ser disfrutado por los vecinos como zona verde, cultural, recreativa y de ocio.

Los primeros pasos para dar inicio a la ejecución del proyecto han comenzado con la delimitación del espacio donde se ha instalado la máquina de prospección del terreno, que realiza las calicatas en la zona de la isla en la que se ubicará la nueva pasarela peatonal que unirá la localidad santamartina con la capital a través de La Aldehuela.

Tras analizar el estado del terreno y comprobar la resistencia y seguridad del perímetro, la Confederación Hidrográfica del Duero (CHD) dará luz verde a las obras que permitirán convertir las 13 hectáreas de extensión que tiene la Isla del Soto para dinamizarla y potenciar la riqueza natural y paisajística que acoge en un gran parque turístico para la población, gracias a una inversión de 1,1 millones.

De esta manera, y para ultimar la puesta en marcha del proyecto, el alcalde y el teniente de alcalde y edil de Medio Ambiente, Javier Cascante y David Mingo, respectivamente, se reunieron en Valladolid con los responsables de la CHD, que les confirmaron que las obras comenzarán de inmediato y estarán terminadas el próximo otoño. El retraso en el inicio del proyecto, se ha debido al cambio del procedimiento de adjudicación por parte de la Confederación, que ya ha enviado el anuncio para su publicación en el Boletín Oficial del Estado.



La máquina realiza la comprobación del terreno en la zona de la Isla del Soto que acogerá la nueva pasarela. | EÑE

Un gran complejo natural y de ocio al aire libre

Entre los nuevos espacios contemplados para desarrollar el proyecto de recuperación y acondicionamiento de la Isla del Soto están la creación de un observatorio de aves para conservar y proteger la fauna autóctona de la ribera, una estación meteorológica, una explanada para actos culturales con escenario al aire libre, una cafetería-restaurante, carril bici, un aula de interpretación del río Tormes para hacer actividades lúdico-educativas, un merendero y un parque infantil, además de puestos de pescadores, mobiliario urbano, zona deportiva, área de ocio y descanso y el acondicionamiento de paseos peatonales y la nueva pasarela de acceso que comunicará directamente con la zona de La Aldehuela en la capital charra. Un gran complejo al aire libre y en plena naturaleza que podrán disfrutar los santamartinos y salmantinos a partir del próximo otoño, según los plazos estimados por la Confederación Hidrográfica del Duero.

El objetivo que el Ayuntamiento quiere lograr es dar protagonismo al río y que la ciudad mire al Tormes, para evitar que la Isla del Soto sea lugar de acumulación de suciedad e incidentes y permita disfrutar del paseo y el deporte en la naturaleza.

Unas actuaciones que quedarán completadas con la remodelación que se ha llevado a cabo en la zona del paseo fluvial, con los parques y zonas verdes entre las plazas de Buenavista, de la Iglesia y del Ángel, para hacer más habitable esa zona y que se convierta en un punto de reunión y disfrute diario de los vecinos.

Nuevo proceso para contratar desempleados para labores en las distintas áreas

EÑE

El Ayuntamiento de Santa Marta ha abierto el proceso de selección de candidatos para actividades relacionadas con obras y servicios de interés general y social en el municipio dentro del Plan Municipal de Empleo. En concreto, los puestos que se ofertan para cubrir de forma temporal los de peones de construcción (albañiles), ordenanzas, monitor deportivo, agente de desarrollo, auxiliares administrativos, monitores de servicios y ludotecas.

Por este motivo, el Ayuntamiento presentará la oferta de empleo en el Servicio Público de Empleo de la Junta de Castilla y León para la petición y selección de candidatos para cubrir estos puestos. Las personas pre-seleccionadas deberán superar una entrevista individualizada, tras lo que se constituirá una comisión de valoración formada por trabajadores del Consistorio que hará la selección según los baremos establecidos y puntuación obtenida.

La Concejalía de Salud organiza un curso de primeros auxilios

La Concejalía de Salud ha organizado un curso gratuito de primeros auxilios para informar a la población de las actuaciones a realizar ante una emergencia y saber cómo enfrentarse a este tipo de situaciones. El curso será práctico y estará impartido por la agrupación de Protección Civil, que aportará el material didáctico necesario para mostrar las técnicas y conocimientos a los participantes. Las sesiones tendrán lugar los viernes de este mes, de 12 a 13 horas, en el Edificio Sociocultural. | EÑE

nuestras revistas

sábado

Sólo para suscriptores

sábado

domingo